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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Intelligenter Fahrradverkehr auch in Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern ist dem Senat das Projekte ECOSense bekannt und befindet sich der Senat im 
Austausch mit den Projektpartnern?  
  

Wie bewertet der Senat das Projekt und inwiefern ist eine Anwendung in Bremen 
denkbar?  

  
Auf welche Art und Weise und durch welche konkreten Maßnahmen werden der-
zeit in Bremen relevante Daten über den Fahrradverkehr gesammelt, mit dem 
Ziel die Infrastruktur zu verbessern?  

 
 
 

Carsten Meyer-Heder, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


